

# DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

15 JUILLET 2024

## FESTIVITES du 14 JUILLET 2024 : une réussite !

Une fois de plus Ernolsheim a célébré le 14 juillet comme il se doit.

La manifestation a débuté par la distribution du « 14 juillet Weckè » et les parents, grands-parents et bien sûr les enfants étaient au RDV. Les aînés n'ont pas été oubliés puisque Myriam adjointe au maire et Sonia conseillère municipale leur ont livré la précieuse brioche à la maison.



Petits et grands étaient au rendez-vous pour la distribution du 14 juillet-Weckè

A 21 heures le Maire et ses adjoints en présence des forces vives du village, du conseil municipal et de nombreux concitoyens ont déposé une gerbe devant le monument aux morts. L'accompagnement musical était assuré par la batterie fanfare sous la direction de Frédéric WEISS.



Cérémonie officielle – A noter la présence de jeunes

Après la cérémonie des flambeaux et des lampions ont été distribués aux parents et aux enfants pour le défilé à travers le village



Distribution des torches et lampions



Défilé à travers le village

Le cortège s'est arrêté devant la mairie pour interpréter la Marseillaise tour à tour avec la fanfare et les enfants.



Chant de la Marseillaise devant la mairie

La soirée s'est poursuivie avec une belle découverte : Le DUO du FROHNBERG qui a assuré un super bal populaire.

Comme annoncé, vers minuit le feu d'artifice a été tiré. Il a ravi tout le monde.

En résumé le village était bien à la fête ce 13 juillet 2024 grâce au FCE, appuyé par la municipalité.

Le 13 juillet à ERNO ? Plus que jamais une date à retenir !



Le bal populaire et le feu d'artifice